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12月 7 日　年次総会
12月14日　クラブフォーラム　会員増強維持について

例会日：毎週水曜日　12:30
例会場：ホテルグランド富士
　　　　TEL〈0545〉61-0360
事務所：〒416-0913　富士市平垣本町8-1
　　　　ホテルグランド富士内
会　長：小　出　隆　久
副会長：滝　　　克　芳
幹　事：岸　本　泰　次
副幹事：石　井　　　誠

会 長 挨 拶 小 出 隆 久

「変化する年度・第一歩」

http ://fuj i - rc .com/

皆さまこんばんは、本日はボジョレーヌーヴォを楽しむ
会です。心ゆくまで楽しんでいって下さい。

と　　き　　2016年11月17日（木）
と こ ろ　　リバー富士カントリークラブ
参加人数　　３７名

５ロータリークラブ合同 親睦ゴルフ大会

５クラブ対抗戦　成績 （新ペリア方式 上位４名の合計スコア）
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野坂富士雄
出 席 報 告

　会員数　 計算会員数  欠席者数　出席者数　 出席率
　 33名　　　33名　　　 7名　　　26名　 　78.7%
2556回　10/26確定
　会員数　 計算会員数  欠席者数　出席者数　 出席率
　 33名　　　33名　　　6名　　　27名　 　 81.8%

2558回



在籍20年以上の会員のスピーチ

ロータリークラブ入会して　　　　　　野坂富士雄
　私がロータリークラブに入会致し
ましたのは、今から30年前の事でし
た。推薦者は、今は亡き山仲龍二さ
んです。山仲さんが38歳で､私が39
歳の時でした。互いの娘が、静岡雙
葉高校の同級生で友達でしたので、
あまり深く考えずに気楽な気持ちで
入会致しました。入会後すぐに、ゴルフ同好会への参加
を勧められましたが、参加したのは、それから２年後の
ことでした。磯西さんに、技術的な課題や、ルール、マ
ナー、ゴルフに必要な筋肉の鍛錬等々について、様々な
ご指導をして頂きました。
　ロータリー活動に関しては、例会には参加をしており
ますが､活動の意義などもあまり理解できず､毎年掲げら
れる目標に向かってトボトボと歩いている状況でした。
丁度その頃、宮下さん、川村さんとゴルフをすることに
なりました。宮下さんを川村さんが迎えに行き、私は自
分の車でゴルフ場に行くことになりました。当日、ゴル
フ場に着きますと､宮下さんの奥様から電話があり､今日
はプレーが出来なくなったとの由、理由を伺いますと、
出がけに救急車が到着し状況はひっ迫しているので、す
ぐに手術を始めるとのこと。１人では大変そうなので、
川村さんも手伝おうと、２人して手術着に着替え、準備
をしている最中とのことでした。当然、ゴルフは取り止
めです。その帰り道のことですが、不快な気分は全く無
く､何故か心地良い気分に浸っている自分がおりました｡
『ロータリアンは職業奉仕の精神を大切にしよう』とは
正にこの事なのかなと思ったからです。

川 村 統 勇　

佐 野 家 弘　

　40歳で入会させて頂き早30年が過
ぎました。 磯西さん、宮下さん、野
坂さんの次に入会したメンバーです。
Rotary 歴は古いのですが、職業柄十
分なRotary活動をしてきたとは言え
ず、心苦しく思っています。今日ま
でメンバーでいられたのは皆様の暖
かい友情に支えられてきたおかげと感謝しています。
　この30年間楽しいことが沢山ありました。北海道や九
州のゴルフツアー、３日間で 3.5R という厳しいもので
した。裸会、クリスマス会、おでんの会、野坂シェフの
食事会等々、とても楽しい思い出です。
　世の中が豊かで何となくふんわりとした暖かさに満ち
た時代であったようにも思います。
　創立50周年事業の実行委員長をさせて頂きました。実
行委員会の中で心に残る事業にしたいということで、飛
鳥での式典、記念クルージングを行いました。これには

賛否両論ありましたが、振り返ってみますとやはり飛鳥
でよかったなぁと思っています。
　私の職業の医師の世界は大変狭い社会です。そんな中
で色々な職業の人と交流できる RC に入会し、過ごして
こられたことは私の人生にとって大変有意義であったと
考えております。これからも宜しくお願い致します。

　私は1996年１月に僊菓堂の吉田実
さんの推薦で入会しまして、今年で
在籍20年になります。当時会長は田
邊恵造さんで、会員は60名でした。
　当時､石井利平さんや川口清俊さん
矢部喜一さん等錚々たるメンバーの
方が在籍しており、大変なところに
入会してしまったなと毎週緊張の連続でしたが、年度内
に８名の新会員が入会して来ましたので仲間ができ、ほ
っとしたことを覚えています。
　20年間には出席､国際奉仕､社会奉仕､広報､R財団､プロ
グラム等各委員長を経験しましたが、中でも国際奉仕委
員会の事業として短期ホームスティを行ったのが印象に
残っています。以前からお世話になっていましたサンセ
ット高校の国語教師田中美津子先生と打ち合わせを重ね
、ホームスティが実現しました。オレゴン州ポートラン
ドにあるサンセット高校の生徒さん７名と引率の先生２
名の９名で滞在中のスケジュールは富士RC夜間例会での
歓迎会、浜名湖花博の見学、ホストファミリーとロゼシ
アターでの会食、又、終日ホストファミリーと過ごし交
流を深めました。当時の会長の中島先生以下８名の皆さ
んがホストファミリーを引き受けて下さり短い期間のホ
ームスティでありましたが、日本の文化、習慣などに触
れ、楽しく有意義なひとときだったと思います。
　私が会長の時にはロータリーの原点である親睦でロー
タリーの活性化を図るべく｢ロータリー活動を楽しむ｣を
テーマに活動しました。会場監督始め､社会奉仕､姉妹ク
ラブ等の各委員長さん主催の「居酒屋ミーティング」を
年７回開催し､毎回多数の皆さんの参加があり盛会でし
た。又､恒例となっている期首懇親会､裸会､観月会など
の例会を加え､毎月1回は何らかの形で夜間の懇親会を開
催しました｡昼の例会での会員相互の交流により､お互い
に刺激を受け､知見を広げることも大事ですが､夜間の懇
親会は昼の例会とは違った雰囲気もあり、お互いに打ち
解けて語り合い、友情を深め大いに親睦の輪が広がりま
した。又､姉妹クラブの交流では､井出清章姉妹クラブ委
員長の計らいで京都洛南RC､徳島プリンスRC､富士RCの
３クラブ合同の親睦夜間例会を開催しました。翌日はゴ
ルフ組と富士五湖観光組に分かれ､お互いに交流し､より
一層の親睦を深めることができました。今後も会員相互
の親睦により富士RCを活性化することで新会員の加入
や奉仕活動への参加に繋がっていくと思います。

佐 藤 昌 久


